



Mgr Aubertin et Pierre Danger, maire-adjoint, ont jeté les premières pelletées de terre.

Dans l'église, un vitrail au-dessus de l'autel représente saint Martin prêchant sous un châtaignier en l'an 388... La légende voudrait que ce soit ce châtaignier, plus que millénaire, qui subsiste près de « L'Aubinière », un hameau de la commune. Dans le cadre du 1.700^e anniversaire de la naissance du troisième évêque de Tours, samedi la commune a voulu honorer le saint. Le matin, une marche a permis à de nombreux marcheurs de se rendre à l'emplacement du châtaignier. Dans le même temps, Olivier Ringenbach commentait les représentations des vitraux de l'église. Après le repas de midi, Olivier Ringenbach, dans la salle des fêtes a resitué Saint-Martin, dans son époque.



**la Nouvelle
République.fr**

et une trentaine de personnes se sont retrouvés au carrefour des Croix. Là, dans l'angle du terrain, les personnalités ont planté un marronnier, plante voisine du châtaignier, symbole de la commune, en espérant qu'il devienne centenaire et même millénaire. Les autorités religieuses ont procédé à sa bénédiction. Une messe a ensuite été célébrée dans l'église Saint-Martin.